## X Congreso Provincial del PP

## La mayoría de compromisarios apoyaron a Rodríguez Carretero

Paulino Sánchez

El presidente local del Partido Popular. Pedro José Martín-Albo, ha manifestado su satisfacción por el desarrollo del décimo congreso provincial de su partido, celebrado el sábado 14 de octubre en Tomelloso, en el que era confirmado en el cargo de presidente el que venía ocupándolo en los últimos once meses, José Manuel Rodríguez Carretero.

Martín-Albo declaraba que "el Congreso pese a la presencia de tres candidatos se ha celebrado con tranquilidad y de lo que se trata es de que a partir de ahora salga la unidad del propio partido". Por lo que respecta a la no presencia de ningún miembro de La Solana en las tareas de responsabilidad provincial del PP, indicaba que "La Solana no ha solicitado ningún cargo para estar en el nuevo Comité Ejecutivo Provincial". En tal sentido el presidente local del PP señalaba que "los concejales y cargos de La Solana estamos mucho más pendientes de solucionar los problemas de nuestra localidad, porque creo que es en los que vamos a estar centrados en los próximos tres años".

Indicaba Pedro José Martín-Albo que



Pedro José Marín-Albo explicó el Congreso en Radio Horizonte.

"pertenecer a un organismo como el ejecutivo provincial conlleva el riesgo de muchos viajes, de asumir muchas responsabilidades y desde La Solana no hemos estado interesados en absoluto en estar en el nuevo Comité Ejecutivo Provincial".

Tras la elección de los cargos provinciales el nuevo paso de los populares será el de la renovación de las Juntas Locales. Al respecto Martín-Albo ha señalado que "en concreto no se sabe la fecha de la celebración del congreso local en el que se tendrán que renovar los cargos de presidente y miembros de la Junta". Indicaba el actual presidente que puede haber un plazo de unos meses hasta que se celebre la asamblea.

Igualmente Pedro José Martín-Albo indicaba que no tenía decidido si se presentará de nuevo para la reelección en un cargo que viene ocupando desde junio de 1997, señalando que "la verdad es que no lo sé", indicaba al realizarle la pregunta. "Habrá que esperar y el tiempo dirá lo que hay que hacer".

## Las discrepancias de Alfonso Marín

En vísperas del Congreso el ex-concejal popular Alfonso Marín realizaba unas declaraciones a la emisora municipal, Radio Horizonte, en las que mostraba su disconformidad con la reelección del presidente, José Manuel Rodríguez Carretero. Para el que fue número tres de la lista popular en las municipales de 1995 "lo primero que debemos tener claro los compromisarios antes de votar debe ser el haber conocido el proyecto de los candidatos", aludiendo a las declaraciones del presidente local que afirmaba en agosto que el noventa por ciento de los compromisarios solaneros apoyarían a Rodríguez Carretero.

En opinión de Alfonso Marín "es difícil votar a Carretero al no conocer su currículum", acusándolo de ser tan sólo político "y una persona que tiene esa profesión es capaz de vender a su madre



o a su padre con tal de seguir en política". Por otro lado acusaba a los actuales dirigentes populares de pasar la factura a determinados centros provinciales y al candidato a presidente de no haber atendido a las sedes locales, "en sus tres años como secretario hemos estado huérfanos de apoyos", señalaba al indicar que los grupos de concejales necesitan un asesoramiento del que habían carecido, pese a solicitarlo.

## El presidente quita hierro

Tras el Congreso, el presidente local del PP, Pedro José Martín-Albo, prefería quitar hierro al asunto y quiso evitar la polémica. Declaraba al ser preguntado sobre las declaraciones de Marín que "es un afiliado que tiene su propia valoración y es lícito y legítimo que pueda votar libremente la opción que él quiera, como ha ocurrido en muchos otros pueblos. Pero esa es la verdadera esencia de un partido y no que los compromisarios vayan a votar a la búlgara. Es lógico que cada compromisario tenga su propia valoración y es tan respetuoso el que vota a uno como a otro candidato".